
ПРОТОКОЛ заседания Совета по развитию малого и среднего 
предпринимательства и улучшению инвестиционного климата в 
Пограничном муниципальном районе 

23.06.2020 п. Пограничный № 2 

Состав Совета по развитию малого и среднего предпринимательства и 
улучшению инвестиционного климата в Пограничном муниципальном 
районе 

Александров О.А. – глава администрации Пограничного муниципального района, 
председатель Совета; 

Цыбакова С.Г. – заместитель главы администрации Пограничного муниципального 
района, заместитель председателя Совета; 

Расков В.В. – руководитель МУП «Приморье», заместитель председателя Совета; 

Плехова Ю.Н. – главный специалист по торговле и работе с предпринимателями 
отдела экономики и прогнозирования администрации Пограничного 
муниципального района, секретарь Совета. 

Члены Совета: 

Борщенко И.А. - начальник отдела экономики администрации Пограничного 
муниципального района; 

Вершинин Д.А. - директор ООО «УК «Родина», депутат Думы Пограничного 
муниципального района; 

Ступак А.М. – руководитель ООО «Гелиос»; 

Агарков Д.Ю. - индивидуальный предприниматель; 

Казарян А.Ш. - индивидуальный предприниматель; 

Казарян Г.К. - индивидуальный предприниматель; 

Турдубаев Э.Б. - глава К(Ф)Х; 

Портных О.Н. – учредитель ООО «Комфорт»; 

Барсукова Т.А. - руководитель ООО «Элегия».  

Присутствовали: 

Цыбакова С.Г. – заместитель главы администрации Пограничного муниципального 
района, заместитель председателя Совета; 

Расков В.В. – руководитель МУП «Приморье», заместитель председателя Совета; 

Плехова Ю.Н. – главный специалист по торговле и работе с предпринимателями 
отдела экономики и прогнозирования администрации Пограничного 
муниципального района, секретарь Совета. 

Борщенко И.А. - начальник отдела экономики администрации Пограничного 
муниципального района; 

Вершинин Д.А. - директор ООО «УК «Родина», депутат Думы Пограничного 
муниципального района; 

Ступак А.М. – руководитель ООО «Гелиос»; 

Турдубаев Э.Б. - глава К(Ф)Х; 



Портных О.Н. – учредитель ООО «Комфорт». 

Выступали: 

Цыбакова С.Г. Приветственное слово. Представила повестку заседания Совета. 

Рассказала о проведении референдума по поправкам в Конституцию РФ. 

Поступил вопрос от предпринимателя о возможных вариантах голосования по 
поправкам. 

Обсудили возможности участия в голосовании как руководителей, так и 
работников организаций. 

Цыбакова С.Г.  О Дорожной карте по реализации Стандарта деятельности 
органов местного самоуправления Приморского края по обеспечению 
благоприятного инвестиционного климата в Приморском крае на 2020 год. 

Рассмотрели положения Стандарта деятельности органов местного 
самоуправления за 2 квартал 2020 года: 

3 - Мониторинг деятельности Структурного подразделения 

4.2 - Количество должностных лиц и специалистов МО, курирующих вопросы 
инвестиционной деятельности и участвующих в инвестиционном процессе, 
прошедших обучение 

5.3 - Количество очных заседаний Совета, организованных и проведенных в 
соответствии с требованиями Стандарта 

5.4 - выполненных решений Совета в соответствии с утвержденными протоколами 
заседаний 

5.6 - Количество информационных сообщений о заседаниях Совета в СМИ 

10 - Продвижение канала прямой связи инвесторов с главой администрации МО 

11.1 - Проведение процедуры оценки регулирующего воздействия проектов 
муниципальных нормативных правовых актов и экспертизы действующих МНПА 

11.2 - Мониторинг реализации процедуры ОРВ в МО 

12.8 - Организация работы в региональной информационной системе 
обеспечения градостроительной деятельности 

12.9 - Размещение документации во ФГИС ТП и в разделе, посвященном 
вопросам градостроительной деятельности на сайте МО 

12.10 - Предоставление муниципальных услуг в области градостроительной 
деятельности на основе типовых административных регламентов в электронном 
виде через Региональный портал государственных и муниципальных услуг 
Приморского края www.gosuslugi.primorsky.ru 

13.1 - Проведение землеустроительных работ и внесение в ЕГРН сведений о 
границах населённых пунктов 

13.2 - Проведение работ по установлению границ земельных участков, 
находящихся в муниципальной собственности, сведения о которых внесены в 
ЕГРН 

13.3 - Проведение работ по актуализации сведений о разрешенном 
использовании земельных участков и иных объектов недвижимости в целях 
создания достоверной налогооблагаемой базы 

http://www.gosuslugi.primorsky.ru/


14.2 - Сокращение срока присвоения адреса земельному участку и объекту 
недвижимости 

15 - Обеспечение межведомственного взаимодействия посредством системы 
межведомственного электронного взаимодействия (далее - СМЭВ) при 
осуществлении государственной регистрации прав 

16 - Дополнение и актуализация перечня муниципального имущества, 
предназначенного для предоставления субъектам МСП и организациям, 
образующим инфраструктуру поддержки субъектов МСП 

17.1 - Перечень и паспорта инвестиционных площадок, размещенные в 
Инвестиционном разделе на сайте МО и Инвестиционном портале Приморского 
края 

17.2 - Перечень и описание свободных земельных участков, размещенные в 
Инвестиционном разделе на сайте МО и Инвестиционном портале Приморского 
края 

21 - Срок оформления в аренду земельных участков для предпринимательской 
деятельности 

Плехова Ю.Н. Представила анализ развития малого и среднего 
предпринимательства на территории Пограничного муниципального района за 1 
квартал 2020 года. 

Цыбакова С.Г. Рассказала о портале для публичного обсуждения нормативных 
правовых актов Приморского края и их проектов, муниципальных нормативных 
правовых актов в Приморском крае и их проектов. 

Также напомнила, что на официальном сайте администрации ведутся разделы 
для субъектов малого и среднего предпринимательства. 

Расков В.В., Портных О.Н. Рассказали о влиянии новой коронавирусной инфекции 
на развитие бизнеса в округе. 

Цыбакова С.Г. Рассказала о ежедневных проверках предприятий торговли, 
общественного питания, бытового обслуживания, транспорта в рамках работы 
административной комиссии администрации Пограничного муниципального 
района, необходимости обязательного соблюдения масочно-перчаточного 
режима, регулярного проведения дезинфекции на предприятиях, наличии 
объявлений об обязательном использовании масок посетителями с целью 
сдерживания распространения коронавирусной инфекции.  

Члены Совета обсудили данный вопрос. 

Решили: 

Рекомендовать руководителям организаций создать условия для 
беспрепятственного голосования работников предприятий по поправкам в 
Конституцию РФ. 

Цыбакова С.Г. Подвела итоги заседания. 

Секретарь Совета Ю.Н. Плехова 

 


